

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/297
Chihuahua, Chih., a 5 de diciembre de 2025

Firma Secretaría de Educación convenios con colegios de Ingenieros Civiles y de Arquitectos

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) firmó un convenio en materia de autorización y/o renovación de peritos, con el Colegio Metropolitano de Ingenieros Civiles de Chihuahua y el Colegio de Ingenieros Civiles y Arquitectos de Cuauhtémoc.

Con estos acuerdos se dará certeza a la sociedad de que quienes cumplen estas funciones en la rama de la ingeniería, cuentan con los conocimientos y competencias para llevar a cabo su trabajo.

El convenio se signó a través de la Dirección Estatal de Profesiones, mismo que garantiza que los profesionales del área cuenten con los conocimientos actualizados, así como las herramientas necesarias para desempeñarse de manera eficiente y precisa.

Serán los propios colegios las instancias que evaluarán a los aspirantes por medio de comités conformados por peritos vigentes, además de ofrecerles capacitaciones sobre las diferentes especialidades.

En el evento estuvo el titular de la SEyD, Francisco Hugo Gutiérrez; el presidente del Colegio Metropolitano de Ingenieros Civiles de Chihuahua, Fernando Rafael Astorga; el presidente del Colegio de Ingenieros Civiles y Arquitectos de Cuauhtémoc, Diego Villanueva; y la directora estatal de Profesiones, Sandra Elida Quintana Saénz.

Gutiérrez Dávila resaltó que se da un paso fundamental para fortalecer la profesionalización y la responsabilidad técnica en el estado de Chihuahua.

“Estos convenios representan más que un trámite administrativo; significan un compromiso compartido con la calidad, la seguridad y el desarrollo ordenado de nuestras comunidades”, expresó.

“En un entorno donde la tecnología, las normativas y los estándares de construcción evolucionan a gran velocidad, es indispensable que las y los peritos cuenten con conocimientos actualizados, competencias pertinentes y herramientas modernas para desempeñarse de manera eficiente y ética”, añadió el funcionario.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

“Quiero reconocer y felicitar a ambos colegios por su visión, su compromiso y su profesionalismo. Han demostrado que están siempre dispuestos a colaborar, a innovar y a asumir la responsabilidad que implica formar a especialistas altamente capacitados”, aseveró.

Los presidentes de ambos colegios coincidieron en que la labor de los peritos es de vital importancia en la sociedad, ya que desempeñan un papel fundamental en la resolución de conflictos, la toma de decisiones y la administración de justicia.

